



Medienmitteilung vom 12. Juni 2024

Tenity und Ergon – Partnerschaft zur Förderung digitaler Innovation

Tenity und Ergon Informatik AG, eine Schweizer Pionierin im Bereich Digitalisierung und technologischer Lösungen, haben sich zusammengeschlossen, um digitale Innovationen in der Schweiz zu fördern.

Tenity ist ein führendes Innovationsökosystem, das in Start-ups in frühen Phasen investiert. Es fördert primär Innovation im Finanz- und Versicherungssektor durch Pre-Seed-Beschleunigungsprogramme, kollaborative offene Innovationsprogramme für Partner und Branchenveranstaltungen.

Andreas Iten, CEO & Co-Founder von Tenity, erklärt: «Die Partnerschaft mit Ergon stellt eine starke Verbindung unserer Expertise in der Förderung von Fintech- und Insurtech-Start-ups mit der umfassenden Erfahrung von Ergon in der digitalen Transformation dar. Wir sind überzeugt, dass das erweiterte Ökosystem von Tenity vom Know-how und der Expertise von Ergon profitieren wird.»

Starke Partner - von der ersten Idee bis zum Markterfolg

Ergon ist eine führende Anbieterin von IT-Lösungen und -Services mit Sitz in der Schweiz. Gemeinsam werden Tenity und Ergon den Fintech- und Insurtech-Markt in der Schweiz und darüber hinaus erschliessen. Adrian Berger, Managing Director Finance Solutions & Member of the Executive Board bei Ergon, erläutert die Bedeutung der Kooperation: "Die Zusammenarbeit mit Tenity ermöglicht es uns, unsere tiefgreifenden Kenntnisse und Erfahrungen im Bereich digitaler Transformation effektiv einzusetzen und innovative Lösungen für Fin- und Insurtechs zu schaffen. Gemeinsam bündeln wir unsere Stärken und unterstützen Start-ups von der Idee bis zum Markterfolg."

Ergon verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Zusammenarbeit mit internationalen als auch lokalen Finanzdienstleistern, aus denen bedeutende und dauerhafte Partnerschaften hervorgegangen sind. Dazu zählen Projekte im Retail Banking, Private Banking, Wealth Management, Asset Management und bei Börsen- und POS-Transaktionen. So hat Ergon etwa das erste Online-Banking der Schweiz entwickelt. Im Versicherungsbereich verfügt Ergon über Know-how in Brokersystemen, B2B-Geschäften und Versicherungsportalen.

Innerhalb des Tenity-Ökosystems bietet Ergon spezialisiertes Fachwissen in Bereichen wie Tech- Consulting, User-Experience-Design, Software-Engineering und Daten & Künstliche Intelligenz. Diese Expertise ist speziell auf die Bedürfnisse von Start-ups zugeschnitten, die im Tenity Pre-Seed Fintech Accelerator Programm aufgenommen wurden.





Die Kooperation zwischen Tenity und Ergon verspricht eine bedeutende Stärkung des Innovationspotenzials in der Schweiz. Sie wird nicht nur die Entwicklung zukunftsfähiger Lösungen beschleunigen, sondern das gesamte Ökosystem durch einen integrativen Ansatz voranbringen.

Haben Sie Fragen?

Tenity

Michèle Richner
Managing Partner and VP Marketing & Communication
+34 673 472 163
michele.richner@tenity.com

Ergon
Joy-Fleur Brettschneider
Head of Marketing and Communication
+41 44 268 83 84
kommunikation@ergon.ch

Über Tenity

Tenity ist das führende globale Innovationsökosystem und Frühphaseninvestor, der die Zukunft des Finanzwesens mit Präsenz in der Schweiz, Singapur, den nordischen Ländern, Spanien, der Türkei und Grossbritannien vorantreibt. Seine Vision ist es, die Zukunft des Finanzwesens zu gestalten, indem ehrgeizige Gründer mit führenden Unternehmen, zukunftsorientierten Investoren und leidenschaftlichen Mentoren zusammengebracht werden. Heute zählt Tenity sechs Hubs, betreibt Unternehmensinnovationsprogramme in mehr als 15 Ländern, hat mit 65+ Unternehmenspartnern zusammengearbeitet und über 1600 Start-ups durch seine Programme unterstützt.

Weitere Informationen: www.tenity.com

Über Ergon Informatik AG

Als schweizweit führende Anbieterin von IT-Solutions und als Service-Providerin schafft Ergon Informatik AG aus Digitalisierungstrends einzigartigen Kundennutzen – von der Idee bis zum Markterfolg. Ergon vereint Strategie, Engineering und Design-Kompetenzen und realisiert «smarte» Lösungen für komplexe Anforderungen. Die erstklassig ausgebildeten Expert:innen entwickeln benutzerfreundliche Individualsoftware und den international bewährten Airlock® Secure Access Hub für Kunden aus verschiedensten Branchen. Das Unternehmen wurde 1984 gegründet und beschäftigt über 400 Mitarbeiter:innen.

Weitere Informationen: www.ergon.ch